

Im Rahmen unseres Jahresthemas „Wo ich wohne, wo du wohnst“ im Kindergarten entdecken wir jetzt im Winter jede Woche ein neues Kind in seiner Heimat.

Zuerst öffnen wir unseren „Fernseher“ und lassen uns überraschen, welches Kind wir heute besuchen. Wir hören seinen Namen, der ganz anders klingt als unsere Namen und sehen sein Haus, da sich auch von unseren Häusern unterscheidet.

Auf dem Globus zeigen die Kindergärtnerinnen uns wo das Kind lebt.
Manchmal hören wir ein Lied in seiner Sprache und machen einen kleinen Tanz dazu.



